

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Video dokumenter merupakan sebuah media komunikasi massa pembuat video kepada para *audience*, yang menceritakan mengenai fenomena suatu kehidupan, dan merupakan sebuah fakta-fakta yang tidak dibuat-buat. Dalam penyampaiannya, *visual* yang ditampilkan merupakan *footage-footage* dari fenomena suatu objek. Dalam hal ini, objek yang kita pilih adalah Kampung Vietnam. Video dokumenter juga berisikan banyak wawancara, untuk menampilkan informasi-informasi yang terkait, untuk disampaikan kepada *audience*.

Banyaknya *footage* yang kami tampilkan dalam video dokumenter juga tentu bukan tanpa alasan, melainkan untuk membuat penonton menikmati alur dan tidak bosan ketika menonton sebuah video dokumenter. Video dokumenter yang kami buat juga memakai alur. Alur yang kami gunakan juga bertujuan agar video yang kami buat, tidak menyimpang penyampaiannya, dan informasi yang disampaikan bisa efektif untuk disampaikan kepada *audience*.

Video dokumenter yang kami buat adalah dengan memilih topik video dokumenter dengan tema Kampung Vietnam, Kramat Jati, Jakarta Timur. Kampung ini adalah suatu tempat yang sudah tidak berpenghuni, karena sudah dinilai sebagai tempat yang tidak layak huni karena sudah sering terkena banjir. Tempat ini kami angkat sebagai topik pilihan kami karena nilai keunikan yang tempat itu miliki. Salah satu keunikannya adalah karena tempat tersebut yang memiliki sejarah sebagai tempat

penampungan Vietnam, selain itu masih banyak orang yang tidak mengetahui tempat tersebut, padahal tempat tersebut ada di tengah-tengah kota Jakarta.

Dengan kami membuat video dokumenter ini juga kami berharap dapat menyampaikan pesan-pesan dan harapan dari penduduk sekitar. Salah satu pesan yang ingin disampaikan adalah karena tempat tersebut sering terjadi banjir, maka harapan penduduk sekitar adalah untuk menjadikan tempat tersebut sebagai waduk. Oleh karena itu, kami juga mewawancarai instansi pemerintah yang berhubungan langsung dengan tempat tersebut yang berwenang untuk prospek kedepan mengenai tempat tersebut untuk dijadikan waduk.

Dalam pembuatan video karya akhir kami ini, kami berhasil mengimplementasikan berbagai pelajaran mata kuliah yang kami pelajari selamaduduk di bangku kuliah. Mulai dari tahap pra-produksi, produksi, hingga pasca-produksi. Selama proses kegiatan, kami telah melakukan berbagai hal seperti menentukan ide, mencari referensi, mempersiapkan peralatan dan *talent*, menyiapkan *storyline* dan *storyboard*, melakukan *shooting*, hingga tahap *editing*.

Dalam video dokumenter yang telah kami buat ini juga telah mengandung empat unsur utama, yakni *attractive* (video yang dibuat sebisa mungkin membuat *audience* nyaman dan menikmati video yang telah kami buat), *original* (video yang dibuat bersifat asli dari ide dan konten yang kami buat), *uniqueness* (video yang dibuat bersifat unik dan memiliki khas dibandingkan dengan video lain yang ada), dan *value* (video yang dibuat memiliki nilai-nilai positif yang dapat disampaikan kepada para penontonnya).

## **B. Saran**

Dalam pembuatan video karya akhir kami, kami berharap supaya video kami dapat memberikan manfaat secara praktis serta akademis bagi kami dan para pembaca atau penonton. Dalam pembuatan video ini, kami juga berharap dapat menyampaikan pesan-pesan yang ingin disampaikan oleh kami, serta juga pesan yang ingin disampaikan oleh penduduk sekitar. Semoga dengan hasil karya akhir kami ini, dapat memberikan banyak manfaat.

Saran kami bagi setiap penonton dan pembaca adalah kita sebagai rakyat Indonesia, yang telah merdeka jauh lebih dulu dibandingkan dengan negara Vietnam. Seharusnya kita bisa lebih maju dibandingkan negara Vietnam sebagai sesama negara berkembang. Selain itu, sebagai manusia yang beragama sebaiknya hanya perlu takut akan Tuhan Yang Maha Esa. Kita sebagai sesama ciptaan Tuhan juga seharusnya saling menghormati dan menghargai dalam alam dan lingkungannya masing-masing.

Dari berbagai saran yang telah penulis sampaikan, tentu besar harapan penulis supaya karya akhir yang penulis telah susun dan buat sedemikian rupa, supaya karya akhir penulis bisa memberikan banyak manfaat. Khususnya dalam bidang pendidikan. Dengan ini juga, penulis berharap supaya kedepannya semakin banyak orang yang melakukan penelitian dan lebih luas lagi terhadap Kampung Vietnam, supaya salah satu sejarah di Indonesia tidak terlupakan.

